

DINERO

Amazon y Walmart, afectados por el tarifazo // El zen de Claudia // Literato en la fiscalía

ENRIQUE GALVÁN OCHOA

AUNQUE JEFF BEZOS es dueño del influyente diario *The Washington Post* y al mismo tiempo principal accionista de Amazon, tomó un camino diferente al que hubiera seguido un *machuchón* propietario de medios en México. No está usando el periódico para atacar y aflojar al presidente Trump por el *tarifazo* que afecta la venta de sus productos; en vez de eso, decidió poner junto a su precio normal el nuevo costo con arancel incluido. La Casa Blanca criticó a Amazon por su maniobra. La vocera presidencial Karoline Leavitt comentó: “esto es un acto hostil y político por parte de Amazon”. Un periodista había preguntado a Leavitt y al secretario del Tesoro, Scott Besant, si consideraban que el movimiento de Amazon era una “demostración clara de que son los consumidores estadounidenses, y no China, quienes tendrán que pagar por estas políticas”. Una inmensa cantidad de personas hacen sus compras en la tienda digital: desde celulares hasta medicinas.

El zen de Claudia

AL CUMPLIR LOS primeros 100 días en el gobierno, Donald Trump confirmó que no quiere automóviles armados en Canadá y México... pero al mismo tiempo suavizó las restricciones para importarlos. La presidenta Sheimbaum debería comenzar a practicar *zen* para armarse con una paciencia infinita, porque le esperan cuatro años muy complicados. El objetivo de los aranceles es crear más empleos en Estados Unidos. Hasta ahora no hay uno nuevo. Y Elon Musk decidió volver a su empresa particular porque en estos tres meses perdió la cuarta parte de su fortuna.

Alito en El Vaticano

COMENZARÁ EL 7 de mayo el cónclave de cardenales para elegir al Papa que sucederá a Francisco. Hoy participarán en una misa solemne en la Basílica de San Pedro, pero sólo los que tengan derecho a voto y su edad sea menor a 80 años. El otrora poderoso cardenal Norberto Rivera Carrera está vetado; fueron perdonados, pero no olvidados sus pecadillos. Se palpa una lucha interna entre conservadores y liberales. ¿Por qué no piden la colaboración de *Alito* Moreno? Por unos billetes devotamente compraría los votos necesarios para sacar al papable que quieran. Blanco, negro, europeo, asiático, mexicano... al cliente, lo que pida.

Literato

DESPUÉS DE LA última versión del fiscal general Alejandro Gertz Manero sobre los sucesos de Teuchitlán, buena parte de la opinión pública está convencida de que erró de profesión. Lo suyo, lo verdaderamente suyo, es la ciencia ficción.

¿Ya recibió su depósito?

EL SERVICIO DE Administración Tributaria (SAT) informa que hasta el momento se han realizado devoluciones por 23 mil 859 millones de pesos. Se han presentado 9 millones 833 mil 875 declaraciones de personas; es decir, 775 mil 710 más que en el mismo periodo del año anterior, lo que representa un incremento de 9 por ciento. De esa cifra, 6 millones 448 mil 637 solicitaron saldo a favor. A la fecha, las autori-

dades tributarias han revisado 4 millones 251 mil 971 declaraciones, lo que representa 65.9 por ciento del total. Son datos del SAT.

Díselo a Claudia

Asunto: el luto que causó Zedillo

EN 1995 FUI a renegociar la deuda que tenía con mi banco; después de cuatro horas logré avanzar, y a escasos metros un señor que iba adelante de mí se dio un tiro, falleciendo al instante. El motivo fue que no consiguió que le redujeran su deuda y había perdido todo. Ese era el gobierno de Zedillo, completamente delincencial. Yo no conseguí negociar nada y perdí el coche que había adquirido a crédito. Estaba pagando mensualidades de 2 mil pesos y me las subieron a 40 mil, así que mejor lo perdí y no me suicidé. Esos son los gobiernos que tuvimos en esos años aciagos.

Héctor Martínez Valdés

Twitterati

WALMART HA PEDIDO a proveedores chinos que reanuden los envíos: el gigante minorista estadounidense asumirá el costo de cualquier nuevo arancel...

Zhu Jingyang @zhu_jingyang,
embajador de China en Colombia

Facebook, TikTok, Twitter, Instagram:
galvanochoa Correo: galvanochoa@gmail.com

EL PESO RESISTE PRIMEROS 100 DÍAS DE DONALD TRUMP



▲ La divisa nacional bajó dos centavitos más al dólar, para colocarse en 19.18 a la venta en las casas de cambio del norte del país, desafiando la turbulencia que ha acompañado a los primeros 100 días del presidente Donald Trump. Es la mejor cotización de las últimas semanas; el precio de la divisa estadounidense había llegado a subir hasta 21 pesos. La imagen, en una casa de cambio de Tijuana. Foto *La Jornada*